
○７月９日(日)、令和５年度岩手県吹奏楽コンクール県北地区大会が、久慈市文化会
館で開催されました。
〇本校吹奏楽部14名は、７校がエントリーした中学校小編成の部に出場し、目指す演
奏を目指して、全力で挑みました。

令和５年度 二戸市立金田一中学校 部活動に意欲的に取り組む生徒の育成

岩手県吹奏楽コンクール県北地区大会への参加

〇楽器はとても鳴らすことができたが、焦りが見えたところがあった。コンクール
で果たせなかったことを、オータムコンサートや青藍祭に生かしたい。
〇最後の大会だったが、県大会に行けなくて悔しかった。もっと練習して、今より
ももっときれいな音を目指したいです。
〇緊張していたけど、楽しむことができました。しかし、大会の結果で十分な演奏
ができていなかったことを改めて感じました。
〇この数カ月の練習で、色々なことを学びましたが、他校の迫力ある発表を見て、自分の自信のなさを痛感しました、これからは
もっと練習量を増やし、自信を持てる発表ができるように頑張りたいです。
〇緊張で音抜けや高低音が上手く出せなかったが、皆で今まで練習してきたことや指導されたことを意識することができた。
〇とても悔しい結果で終わりました。次に発表ができる青藍祭や大会では、楽器の鳴らし方や表現などを勉強して、たくさん練習
して良い演奏をしたいと思いました。
〇もっと細かくしっかり教えて練習をたくさんしていればよかった。本番では緊張してずれてしまったけど、リズムショットはう
まくいった。これからは次に向けて基礎を固め感動を届けられるサウンドをつくりたい。
〇すごく緊張して、自分がメロディのところを間違えてしまったし、連符のところも焦ってしまいそろえることができなかった。
悔しかったけど、気持ちを切り替え、次に向けて基礎を見直したいです。
〇練習してきた成果を全ては発揮することができなくて悔いが残った。他校の演奏を聞くと、もっと努力が必要だと思った。これ
からはメンタルや技術などを磨くためにたくさん練習して県大会にいけるような演奏がしたい。
〇練習してきたことを出し切れたと思うけど、音がかたかったり強弱をつけていなかったりしていたので、今後に向けて反省をい
かしていきたい。３年生を県大会に連れていくことができなかったので、とても悔しいです。
〇残念ながら県大会に行くことはできなかったけど、これからはどんなに苦しくても逃げずにやっていきたいし、みなと同じレベ
ルで演奏がしたい。
〇たくさん練習しているつもりだったけど、練習が足りないと思った。自分が連符をミスらなかったり、周りに気を遣っていれば
もっと良い演奏ができたと思った。
〇連符が多く難しい曲だったけど、練習した甲斐あって大きなミスをすることなく吹き切ることができた。キャップを落としたの
が最大の心残り。来年は最後の大会だから、これまで以上に全力で取り組んでいきたい。
〇県大会に行けなくてとても悔しかったけど、色々な改善点やもっと頑張らないといけない所がよく分かったので、これからにつ
なげていきたいです。アンコンでは、全力で取り組み、県大会に行きたいです。

□吹奏楽部員の振り返りから(抜粋)


